

Artikel vom 21.02.2020

Bürgermeisterwahl am 15.3.2020

Unser Bewerber fürs Amt des 1. Bürgermeisters



Ein herzliches Grüß Gott, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 15. März 2020 entscheiden Sie über die Neubesetzung unseres Gemeinderats und der Stelle des Ersten Bürgermeisters für unsere schöne Heimatgemeinde Wielenbach mit Wilzhofen, Haunshofen, Bauerbach und Hardt.



Mein Name ist Ignaz Jochner, ich bin 53 Jahre alt, von Beruf Müllermeister, verheiratet und habe 3 Kinder. Ich will Bürgermeister von Wielenbach werden, weil ich die Zukunft unserer Gemeinde vertrauens- und verantwortungsvoll mitprägen möchte. Wichtig ist mir eine lebens- und liebenswerte Gemeinde für Jung und Alt; aufgeschlossen für alles Neue und zukunftsorientiert.

Gleichzeitig muss aber der Erhalt unseres dörflichen Charakters bewahrt bleiben. Unser kulturelles Erbe, sowie die kirchlichen und weltlichen Bräuche, sollen weitergelebt werden. Ich will eine lebendige Gemeinde durch Stärkung unserer aktiven Vereine, die sehr zum Wohl unserer Gemeinschaft beitragen.

Der ständigen Verteuerung von Wohnungsmieten und Bauland müssen wir durch sozialen Wohnungsbau und Vergabe von Einheimischenmodellen entgegenwirken, um dadurch langfristig die Zukunft hier für alle Bürgerinnen und Bürger zu sichern. Mein besonderes Augenmerk liegt auch auf dem geplanten neuen Kindergarten, einer geeigneten Räumlichkeit für unsere Jugend bis hin zu altersgerechtem Wohnungsbau und der Möglichkeit von betreutem Wohnen bei uns im Ort.

Wir können als Gemeinde selbst entscheiden wie unsere Zukunft aussehen soll, indem wir sorgsamst mit Flächen umgehen und gute und machbare Konzepte für Verkehr und Energieversorgung erarbeiten.

Auf jeden Fall werde ich mich auch für neue Rad- und Gehwege zwischen allen Ortsteilen sowie die Erhaltung und Sanierung unserer Ortsstraßen einsetzen. Als alteingesessener, selbständiger Familienunternehmer und aktiver Vereinsmensch möchte ich meine Erfahrungen aus dem langjährigen Umgang mit den Menschen aller Ortsteile zum Wohle der ganzen Gemeinde als Bürgermeister einbringen.

Die schöne und unbeschwerte Kindheit, die ich hier erleben durfte und meine Kinder hier erleben dürfen, will ich auch für die künftigen Generationen ermöglichen. Das ist meine Motivation!

Aus der Gemeinde - für die Gemeinde! Bürgernah - offen - tolerant!

Bitte schenken sie mir am 15. März Ihr Vertrauen!

Ihr

Ignaz Jochner